

Le monde condamne l'intention des États-Unis de transférer leur ambassade à Jérusalem



La Havane, 6 décembre (RHC)- La Ligue Arabe tiendra samedi prochain une réunion urgente à niveau de ministres des Affaires étrangères pour analyser la réponse arabe à la possible reconnaissance, par les États-Unis, de Jérusalem comme capitale d'Israël.

Le secrétaire général de l'OTAN, Jens Stoltenberg, a assuré, quant à lui, que les membres de cette alliance appuient une solution pacifique et négociée du conflit israélo-palestinien.

Jens Stoltenberg a ajouté que l'OTAN ne fait pas partie du processus de reconnaissance de Jérusalem comme capitale d'Israël car il s'agit d'une mesure qui pourrait réduire à néant le processus de paix.

Pour sa part, le Pape François a invité à avoir de la sagesse et de la prudence pour éviter d'ajouter de nouveaux éléments de tension dans un panorama mondial déjà convulsionné et marqué par de nombreux conflits cruels.

De son côté le gouvernement de la Syrie a signalé que l'intention du président des États-Unis, Donald Trump de transférer l'ambassade des États-Unis de Tel Aviv à Jérusalem reviendrait à donner un

caractère légitime à l'occupation de cette ville par Israël.

À Londres, la première ministre britannique, Theresa May a souligné à la Chambre des Communes que la position de son gouvernement sur Jérusalem demeure la même et que le statut de Jérusalem ne peut être défini que moyennant un accord négocié entre Israéliens et palestiniens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/149546-le-monde-condamne-lintention-des-etats-unis-de-transferer-leur-ambassade-a-jerusalem>



Radio Habana Cuba